

防災訓練を実施しました。



「防災の日」の9月1日、市内で大雨による土砂災害が発生した想定で防災訓練を実施し、住民や自衛隊、警察など防災関係機関から約1,000人が参加しました。

市役所庁舎内では、災害対策本部を立ち上げ、情報収集や関係機関との連絡調整訓練を実施し、古志スポーツセンターを会場に、避難所の開設・運営訓練や住民の避難訓練、各地区コミュニティセンターでは、情報伝達訓練や非常用発電機の操作訓練など、さまざまな訓練を行いました。

出雲農林高校カヌー部、インターハイで大活躍

8月6日から10日まで、山形県で開催された「平成29年度全国高等学校総合体育大会カヌー競技大会」で、出雲農林高校カヌー部が下記のとおり好成績を収められ、市役所を訪問されました。

- ・カナディアンシングル 200m 優勝 中尾一稀選手
- ・カナディアンシングル 500m 優勝 中尾一稀選手
- ・カナディアンペア 200m 準優勝 中尾一稀選手・中尾勇稀選手
- ・カナディアンフォア 500m 3位 中尾一稀選手・中尾勇稀選手
石原起人選手・園山直也選手



選手たちは、チェコ共和国で開催された国際大会の「2017オリンピックホープス」、愛媛県で開催された国体でも上位入賞するなど大活躍しています!

坂本長利さん、市長を表敬訪問



出雲市出身の俳優、坂本長利さんが自身39年ぶりのふるさと公演を前に9月19日市長を表敬訪問されました。

今回の公演で演じる独演劇『土佐源氏』は、坂本さんの代表作で、米寿となる今年は上演50周年にあたり、国内外での上演回数は1180回を超えています。

60年以上の芸歴の中で名だたる俳優と共演し、作家・演出家からもその演技を高く評価されています。

2000人の吹奏楽が開催されました

9月9日に第26回出雲ドーム2000人の吹奏楽～踏み出そう!夕日の聖地から新たな一歩～が開催されました。

会場は約3000人の来場者で超満員。ゲスト出演の奈良学園大学マーチングバンド部をはじめ、28の出場団体による迫力満点の演奏・パフォーマンスが披露され、会場は大きな拍手と歓声に包まれていました。



チーム「銅剣」カローリング全国大会優勝!



斐川町のカローリングチーム「銅剣」が、名古屋市で行われたカローリングの全国大会「第24回カローリングカップ」で優勝し、9月28日(木)、優勝報告のため、市役所を訪問されました。

選手の皆さんは、大会を振り返り、「チームワークと作戦の勝利」「普段どおりにやった結果」と話し、市長は「優勝することは大変なこと。これからも何度も優勝してください。」とねぎらいの言葉をかけられました。

優勝された選手の皆さんの今後の活躍が期待されます。



前月比
人口：175,165人 (+46)
男性：84,927人 (+52)
女性：90,238人 (-6)
世帯数：64,665世帯(+65)

〔平成29年9月30日現在〕

11月の市税・保険料の納期限

固定資産税・都市計画税(第3期)、国民健康保険料・後期高齢者医療保険料(第5期)の納期限は

11月30日(木)です。 期限までに忘れずに納めましょう。

